

# 岩槻小だより 楓の二葉



## 学校の教育目標

豊かな心を持ち、自己の能力(よさ)を最大限に発揮できる、心身共に健全な子どもを育成する。

校長 中島 悟 令和6年8月28日(水) 8・9月号  
〒339-0057 さいたま市岩槻区本町 5-6-45 TEL: 048-756-3341  
HP: https://iwatsuki-e.saitama-city.ed.jp/ E-mail: iwatsuki-e@saitama-city.ed.jp

## Imagine

校長 中島 悟

残暑厳しい中、子どもたちが学校に戻ってきました。昨日まで静まりかえっていた校舎に、朝から子どもたちの明るい声が響き、「やっぱり学校はこうでなくては」と改めて感じました。2学期も子どもたちの活躍が楽しみです。

夏季休業中の8月18日(日)には、岩槻まつりが開催されました。本校の鼓笛隊(6年生)が昨年に続き、パレードに参加しました。暑い中でしたが、子どもたちは一所懸命頑張り、素敵な演奏を披露してくれました。子どもたちを支え、お手伝いいただいたPTA役員の皆様、沿道から温かい声援をくださった保護者・地域の皆様、ありがとうございました。また、8月24日(土)のPTA親子除草には多くの児童、保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。お陰様で、さわやかに2学期を迎えることができました。



さて、7月26日の開会式で幕を開けたパリオリンピックは、熱戦が繰り広げられ、8月11日に幕を閉じるまで、32競技329種目が行われました。いろいろな場面で、国と国との垣根を越えた、世界を一つに結び付けるスポーツのよさが発揮され、「平和の祭典」として感動を呼ぶものとなりました。日本人選手も大変がんばり、獲得したメダルの数は、金20、銀12、銅13で海外の大会での最多となりました。開会式は、史上初めて、伝統的なスタジアムの外で行われ、より多くの人に参加できるものとなりました。セーヌ川を舞台にしたパレードの慣例にとらわれない自由な発想は、多様性を認め合う、今の時代を象徴する、感動的なものでした。IOCのトーマス・バッハ会長の挨拶では、「多様性に満ちた人類の一員として、平和に生きるこのオリンピック精神を祝いましょう」とオリンピックへの期待が込められた言葉が語られました。また、「Imagine(イマジン)」も歌われました。ビートルズのメンバーだったジョン・レノン氏の代表曲で、近年の五輪開会式で歌われることが多い、平和をテーマの一つとした曲です。

オリンピック競技中の一コマです。8月10日に行われたエッフェル塔競技場での、女子ビーチバレー。ブラジルペアとカナダペアの決勝戦でのことです。試合は3セットマッチで1セットずつを取る接戦の場面で、両選手があるプレーに対して、ネットをはさんで口論を始めます。審判が間に入り、何度も笛を吹いたり、声かけをしたりして選手をなだめようとしますが収まらず、しばらく口論が続きます。最終的にイエローカードが出され不穏な空気が会場内に流れます。すると、普段はアップテンポなミュージックが流れるビーチバレーの会場ですが、DJが「Imagine」(前述 ジョン・レノンさん作)を流しました。会場のいたる所で自然と合唱が生まれ、両選手の表情もくもった顔から笑顔に変わります。選手は拍手でDJを称賛すると、落ち着きを取り戻し、会場は再び熱戦へと戻りました。この異例の光景に、「なんて美しい瞬間だ」「音楽の力ってすごい」「世界はひとつ」といったコメントが寄せられる等、驚嘆の声が続出したそうです。

8月は日本にとって特別な月でもあります。

8月6日は「広島平和記念日」、9日には「長崎県民祈りの日」の式典が行われました。歴史から目を背けず、犠牲者の霊を慰めるとともに世界平和を祈る日として、広く知られています。式典のニュース報道を見ていると、自然と「Imagine」が、私の心に流れます。

「Imagine」とは、「心に思い描く、想像する」という意味だそうです(weblio辞書)。「みんなが平和に生きている。いつかあなたもみんなの仲間になって、そして世界はきっとひとつになるんだ」ジョン・レノン氏は、そういう未来を心のキャンパスに明確に描いたのでしょ。

本校では、引き続き、子どもたちが安心して学び、生活できる雰囲気醸成していきたいと思ひます。子どもたちが、自分の未来を、心のキャンパスにどのように描くのか、楽しみでなりません。



## 8・9月の生活目標 ろう下や階段の右側を歩こう



## 8・9月の行事予定

日	曜	8月の行事	朝の活動	1年	2年	3年	4年	5年	6年
28	水	始業式 通常日課3時間授業(11:45頃下校)	学級の時間	3	3	3	3	3	3
29	木	通常日課3時間授業(11:45頃下校)	学級の時間	3	3	3	3	3	3
30	金	給食開始	G・S	5	5	5	6	6	6
日	曜	9月の行事	朝の活動	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日								
2	月	委員会活動 SC・SSW	職員集会	5	5	5	5	6	6
3	火	教育相談日	生活朝会	5	6	6	6	6	6
4	水		基礎①GS②	5	5	6	6	6	6
5	木		GS①基礎②	5	5	5	5	5	5
6	金	6年修学旅行説明会	G・S	5	5	5	6	6	6
7	土								
8	日								
9	月	クラブ活動	職員集会	5	5	5	6	6	6
10	火	安全点検日	音楽朝会	5	6	6	6	6	6
11	水		基礎①GS②	5	5	6	6	6	6
12	木	5年生社会科見学	GS①基礎②	5	5	5	5	5	5
13	金		G・S	5	5	5	6	6	6
14	土								
15	日								
16	月	敬老の日							
17	火	SC・SSW	体育朝会	5	6	6	6	6	6
18	水		基礎①GS②	5	5	6	6	6	6
19	木		GS①基礎②	5	5	5	5	5	5
20	金		G・S	5	5	5	6	6	6
21	土								
22	日								
23	月	秋分の日							
24	火	岩槻高校交流	お話朝会	5	6	6	6	6	6
25	水		基礎①GS②	5	5	6	6	6	6
26	木		GS①基礎②	5	5	5	5	5	5
27	金	6年親善バスケットボール大会	G・S	5	5	5	6	6	6
28	土								
29	日								
30	月	クラブ活動 SSW	職員集会	5	5	5	6	6	6

S C…スクールカウンセラー S S W…スクールソーシャルワーカー

**下校時刻**  
 ※6時間授業【給食あり】…15:30頃下校  
 ※5時間授業【給食あり】…14:45頃下校  
 ※3時間授業【給食なし】…11:45頃下校

### 5年生 館岩自然の教室

5年生が、6月26・27・28日の3日間、館岩自然の教室に行ってきました。協力し合い、励まし合い、絆を深めた3日間  
 様々な活動で「おもいやり算」が展開される姿が見られました。

### 防犯ボランティア会議

7月2日、本校体育館にて防犯ボランティア会議が開かれました。「地域みんなで子どもを守り育てる」ことがテーマでした。各地域(分団)に分かれて登下校の課題について協議しました。

### さいたま市ストップいじめ! 子どもサミット

8月2日(金)には、「さいたま市ストップいじめ!子どもサミット」が大宮国際中等教育学校で開催されました。本校からは、代表として、6年1組の清水美羽さんが参加し、市内各学校の代表と意見交換をしました。本校の取組を紹介したり、「いじめストップ」への協議をしたり、考えをしっかりと深めてくれました。

#### 岩槻小学校 いじめ撲滅のための取り組み

- ①全校あいさつ運動
- ②いじめ撲滅強化月間(ハッピー00、すごろく、ミッション)
- ③笑顔箱
- ④いじめり集会(ショート劇・紙芝居)

いじめをやるものはダメという考えを全員で共有する事で、ショート劇を行ったり、紙芝居を使ったりして分かりやすく表現しています。

様々な方法でいじめりを目指しています!